

# 子育て上手

常陸太田

## 先輩たちの声

常陸太田市に住んでいた先輩たちに  
お話をうかがいました。

助かりすぎ。



### その1 第3子以降児の保育料を無料に

保育園や市立幼稚園に入園する第3子以降のお子さんの保育料を無料化しています。



小泉さん



### その2 新婚家庭に家賃を助成します

市内の民間賃貸住宅に入居する新婚家庭に対し、月額2万円を上限に、3年間助成します。



小泉さん

### その3 赤ちゃんのおむつ購入費を助成します

1歳になるまでに購入したおむつの費用を、最大2万円助成します。



塙さん

4年生の娘を、にしおざわ児童クラブに預けています。共働きですが、安心して仕事がでています。娘も宿題をしたり友だちと遊んだり、充実した時間を過ごしているようです。

夏休みなどの長期休業中は、午前7時30分から午後6時30分までどし、開設時間を延長しています。



四倉さん

### その4 放課後児童クラブの時間延長

4年生の娘を、にしおざわ児童クラブに預けています。共働きですが、安心して仕事がでています。娘も宿題をしたり友だちと遊んだり、充実した時間を過ごしているようです。

夏休みなどの長期休業中は、午前7時30分から午後6時30分までどし、開設時間を延長しています。



二人目が生まれた後、常陸太田市に転入してきたのですが、市独自のこの制度には大変助かっています。一人目のときは、こんなにもおむつが必要なのかと大変でしたが、今は、助成を受けて非常に楽になりました。

常陸太田市には、このほかにもたくさんの子育て施策があり、子育てにやさしい街だと感じています。

ひと言で言えば、非常に助かっています。この制度が常陸太田独自のものとは知りませんでした。このメリットを親だけじゃなく、子どもたちのメリットにもできればいいですね。

無料になった分、市内で買い物をしたり、までの未来を担う子どもたちを育していくことで、地域に還元していきたいと思います。



塙さん

結婚はいろいろとお金がかかるので、毎月の支出の中で大きな割合を占めている、家賃の一部を補助してもらえて助かっています。妻は市外から転入してきたのですが、常陸太田独自のこの制度にとても喜んでいます。

